

Modaes

Empresa

Color Siete se suma a la crisis de Colombia: la empresa presenta concurso

El grupo ha acusado la caída de tráfico en los centros comerciales en los que está presente, lo que ha afectado a sus ventas y ha tenido que acogerse a reorganización.

Modaes
28 ago 2017 - 00:00

Color Siete suma a la crisis de Colombia: la empresa presenta concurso

Color Siete entra en concurso mercantil. La compañía colombiana se ha acogido a reorganización tras la caída de sus ventas en los últimos tres años. El grupo se suma al listado de otras empresas de la industria textil que también han tenido que reorganizar sus negocios.

Uno de los motivos que acusó **Color Siete** para entrar en concurso de acreedores fue la caída del tráfico de los centros comerciales en los que el grupo está presente en Colombia, que según la empresa fue del 30%.

De acuerdo con la Cámara Textil y de Confecciones de la Asociación de Industriales de Colombia (Andi), **Color Siete** “ha realizado un plana de insolvencia no para liquidar la empresa sino para sacar adelante un nuevo plan de negocios y cumplir con los pagos”, según *La República*.

Con sede en Manizales, Color Siete da empleo a 530 trabajadores

La empresa textil **Teralda** también siguió los pasos de **Color Siete** y solicitó la reorganización a la Superintendencia de Sociedades de Colombia. **Supertex Medical** y **Coloretto** fueron otras de las empresas del país que entraron en concurso de acreedores en los últimos ocho meses.

Modaes

Color Siete nació hace más de veinticinco años como maquiladora. Sin embargo, en 1999 la empresa dio el salto al retail y puso en marcha su primera tienda. El grupo opera con las marcas **Color Siete**, **Rosé Pistol** y **Rosé Pistol Kids**, si bien también mantiene actividad como fabricante para terceros.

Aunque Colombia es su principal mercado, la empresa distribuye también en países como Guatemala, República Dominicana, Ecuador, Brasil, España, Japón, Venezuela, Bolivia y Canadá. **Color Siete** cuenta con una plantilla de alrededor de 530 empleados.